

Secteur de Saint-Louis-de-France

## Cinq nouveaux noms s'inscrivent dans la toponymie trifluvienne

**Le 2 septembre 2025** – La Ville renomme cinq lieux dans le secteur de Saint-Louis-de-France en hommage à des personnes ayant contribué à l'essor de ce secteur de la ville. La cérémonie se tenait en présence du maire de Trois-Rivières, Jean Lamarche, du président de comité de toponymie, Jonathan Bradley et de la conseillère du district de Saint-Louis-de-France, Geneviève Auclair, laquelle fut grandement impliquée dans la recherche de toponymes.

### Centre communautaire Thérèse-Morin (anciennement complexe de La Franciade)

Élue à trois reprises comme conseillère municipale dans les années 80, madame Morin a d'ailleurs travaillé activement à la création de l'hôtel de ville de Saint-Louis-de-France. Elle s'est impliquée dans le comité du cimetière et a agi comme membre fondatrice du comité d'entraide.

### Bibliothèque Orise-Longval (anciennement bibliothèque de La Franciade)

Née en 1904, Orise Longval a eu une courte carrière d'enseignante avant de suivre son cours d'infirmière à Trois-Rivières. Elle s'est installée à Montréal pour entreprendre cette carrière à l'Hôpital général juif. Retraitée en 1969, elle est revenue pour habiter la maison familiale de Saint-Louis-de-France. Elle est décédée en 2010 à l'âge de 105 ans.

### Espace Noëlla-Champagne (anciennement local de la Société de généalogie de Trois-Rivières)

Conseillère municipale de Saint-Louis-de-France 1988 à 1997, Mme Champagne a également siégé à l'Assemblée nationale pendant trois mandats. Outre sa carrière politique, elle est aussi bien connue pour ses différentes implications dans le milieu.

Ville de Trois-Rivières  
Direction des communications  
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville  
C.P. 368  
Trois-Rivières (Québec)  
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002  
Ligne média : 819 384-2980  
communications@v3r.net

## **Pavillon Jeannette-Leboeuf**

*(anciennement pavillon Saint-Louis)*

Première femme élue au conseil de ville de Saint-Louis-de-France en 1974, Mme Leboeuf est réélue pour un second mandat en 1974. Elle s'est impliquée dans divers organismes et projets bénéfiques pour la communauté, dont le club de l'âge d'or et l'AFÉAS de Saint-Louis-de-France.

## **Parc linéaire Michel-Bronsard**

*(anciennement parc linéaire de la Terre-des-Loisirs)*

Ancien conseiller municipal, Michel Bronsard a contribué aux travaux de défrichage de la piste cyclable. M. Bronsard s'est hautement impliqué dans la communauté, ayant notamment participé à la création du Club optimiste en 1981.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique